



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

Kreisschule Aarau-Buchs
Schulvorstand
Heinerich-Wirri-Strasse 3
5000 Aarau

E schulvorstand@ksab.ch
www.ksab.ch

Beantwortung Anfrage "Verpflegung am Bachfischet" von Nicole Burger, SVP

Sehr geehrter Herr Präsident des Kreisschulrats
Sehr geehrte Mitglieder des Kreisschulrats

Am 24. Oktober 2022 hat Nicole Bucher, SVP, die Anfrage "Verpflegung am Bachfischet" eingereicht. Die Anfrage enthält folgende Punkte:

1. *Wie hat der Schulvorstand die Verpflegungssituation am Bachfischet erlebt?*

Der Schulvorstand hat nach dem Bachfischet Rückmeldungen erhalten, dass keine Getränke abgegeben wurden und die Verpflegung mit dem Gebäck "Bachfisch" nicht überall Anklang fand.

2. *Was ist der Grund für die unzureichende Verpflegung am Bachfischet?*

Die Kreisschule Aarau-Buchs ist nicht Organisatorin des Bachfischet. Organisator ist die Heinerich Wirri-Zunft und somit auch zuständig für das Verpflegungsangebot vor Ort. Die Heinerich Wirri-Zunft lädt die Kreisschule Aarau-Buchs zur Teilnahme ein. Auf die Art der Verpflegung hat die Kreisschule Aarau-Buchs keinen Einfluss.

3. *Ist es korrekt, dass ein guter Teil der Bachfische nicht abgeholt wurden oder sogar im Abfall landeten?*

Die Kreisschule Aarau-Buchs hat keine Kenntnis davon, wie viele Gebäcke "Bachfische" nicht abgeholt wurden. Allenfalls kann die Heinerich Wirri-Zunft darüber Auskunft geben.

4. *Stand die KSAB in Austausch mit der Heinrich-Wirri-Zunft? Wurden Alternativen besprochen?*

Die Heinerich Wirri-Zunft hat die Schulleitungen der teilnehmenden Schulstandorte am 3. August 2022 über die Verpflegung informiert. Rückmeldungen auf die Verpflegung von Seiten Schulleitungen gab es keine.



KREISSCHULE
Aarau-Buchs

5. *Wie stellt sich die KSAB zum Vorwurf, dass ihre Schülerinnen und Schüler einen enormen Aufwand leisten, zudem ihre Freizeit opfern, dafür jedoch nicht einmal angemessen verpflegt werden?*

Der Schulvorstand Aarau-Buchs begrüsst eine adäquate Verpflegung vor Ort, insbesondere die Abgabe von Getränken. Es steht ihm aber nicht zu, diese dem Organisator vorzuschreiben.

6. *Wie wird sich die KSAB künftig verhalten? Können seitens der Schule Getränke bereitgestellt werden?*

Da die Kreisschule Aarau-Buchs nicht Organisatorin des Bachfischets ist, hat sie keinen Einfluss auf die Verpflegungssituation vor Ort. Aktuell ist noch nicht bekannt, wie die Heinerich Wirri-Zunft die Verpflegung 2023 organisieren wird. Die Schulleitungen der teilnehmenden Schulstandorte werden in Zukunft die Schülerinnen und Schüler und deren Eltern über die Art der Verpflegung informieren, so dass es möglich ist, bei Bedarf eine eigene Verpflegung und Getränke mitzubringen (analog Schulreisen/-ausflüge).

Diese Beantwortung der Anfrage verursacht Kosten von 300 Franken (Ansatz: 100 Franken pro Stunde)

Aarau, 16. November 2022